



～東の丘に芳しく香れ～

東芳っ子供り



令和5年 2月 6日

東芳小学校だより

第38号

文責：校長 山際裕之

5年生の企画・運営により豆まき集会を行いました



2月2日、豆まき集会を行いました。昨年度は新型コロナウイルスの影響でオンラインでの実施でしたが、今年度は体育館で全校児童が集まって行うことができました。5年生がすべての企画・準備・運営を行い、三瓶結翔さんの進行、実行委員長の武田ゆらさんのあいさつで集会がスタートしました。

はじめはクイズ班により節分にちなんだクイズが行われました。珍しい質問あり、笑いあいの楽しい企画でした。次に、アトラクション班による豆まきが行われました。各学年代表児童が「自分が追い出したい鬼」を発表し、大きな鬼に向かって豆に見たてた紅白玉を投げつけました。みんなで「鬼は外～、福は内～」と声を出して、鬼を追い払いました。集会終了後は、退場の際に全校児童が紅白玉による豆まきを行いました。

5年生はすべて自分たちで企画を考え、会を運営しました。それは大変すばらしいものでした。もうすぐ最上級生になり東芳小学校をリードしていくという自覚が感じられました。



6年生がオンラインで盲導犬教室を受講しました

1月31日、6年生が「全国一斉オンライン盲導犬教室」に参加しました。日本盲導犬協会が「誰も取り残さない社会」を目指して、未来を担う子どもたちに学びの機会を提供している事業です。視覚障がいや盲導犬への理解を深めることで、「共生社会の実現」を考える良い機会になったと思います。様々な学びが、子どもたちの豊かな成長につながります。



～PTA専門委員会、運営専門委員会を行いました。ご協力ありがとうございました。～

2月2日、PTA総会に向けてPTA専門委員会、運営委員会を開催しました。ご出席いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。なお、配布した資料のうち次年度の行事計画等は現段階のもので、検討を進めている最中です。市の行事等も確定していないものもあります。今後変更になる可能性がありますので、ご了承ください。

*東芳っ子供りよりは本校ホームページにもアップしています。写真等がきれいにご覧いただけます。